



^ Classe-
musée
"Infiniment
abstrait.."

EXPOSITION TEMPORAIRE, JEUNE PUBLIC

Publié le 20 mars 2018

ACCROCHAGE "INFINIMENT ABSTRAIT..."

3 classes de CM1 et CM2 des écoles Pauline Kergomard et Notre-Dame de Quimper et Notre-Dame des grâces de Pluguffan ont visité l'exposition André Marfaing ainsi que la collection abstraite en se focalisant sur le travail de Geneviève Asse. Puis ils ont créé une ambiance toute de noirs et bleus en jouant sur les nuances colorées et la lumière. 15 mars-15 avril - service éducatif

Pour en savoir plus



Consignes sanitaires pour une visite sereine

Le Pass' Quimper 2017



[≡ RETOUR À LA LISTE](#)



MUSÉE
DES
BEAUX-ARTS
DE QUIMPER

Suivez-nous sur :



Musée des Beaux-Arts

40, PLACE SAINT-CORENTIN
29000 QUIMPER



02 98 95 45 20

[@ CONTACTEZ-NOUS](#)